

NEWS CLIP



USAID | GUATEMALA
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA

Channel: El Periódico / Nacionales

Date of Publication: August 31, 2006

The following comes to you courtesy of the Communications Office.

<http://www.elperiodico.com.gt/look/article.tpl?IdLanguage=13&IdPublication=1&NrIssue=776&NrSection=1&NrArticle=27266>

elPeriódico
GUATEMALA



Se reúnen para definir estándares educativo

Según los expertos, son una herramienta de monitoreo.

C.P./elPeriódico
Redacción@elperiodico.com.gt

“¿Qué deben aprender los niños en cada grado?”, preguntó al auditorio el viceministro de Educación Celso Chacón.

Contestar esa pregunta es la razón por la que más de 250 maestros, alumnos y académicos se reunirán durante dos días en el marco del Encuentro Nacional de Estándares Educativos. Éstas son descripciones claras y medibles de los conocimientos, habilidades y destrezas que deben ser enseñadas.

Según Wayne Nilsestuen, director de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID, por sus siglas en inglés), éstos son una herramienta de “auditoría social” para monitorear la calidad y equidad educativa.

La ministra del ramo, María del Carmen Aceña, observa también otras bondades como definir pruebas de logro y saber si el currículum es efectivo o no.

Establecer estos modelos, dice Fernando Rubio, director del Programa de Estándares e Investigación Educativa, es relevante en una etapa en la cual en la última década se lograron importantes objetivos.

La educación primaria, por ejemplo, aumentó de un 49 por ciento a principios de la década de los noventa a un 93 por ciento. La asistencia a la educación parvularia se incrementó de un 19 a un 45 por ciento, colocándose en el primer lugar de Centroamérica.

Aunque todavía queden retos como mejorar la cobertura en el nivel básico, que apenas alcanza un 33 por ciento, o la del 19 del ciclo diversificado es tiempo de enfocarse en la calidad que debe ofrecer el sistema a los estudiantes, destacó.